



## 長きにわたる教育への功労

11/28

長きにわたる教育への功労が認められ、高齢者叙勲瑞寶双光章を受賞した岡村福彦さん(新谷区)が石原市長のもとを訪問しました。今回の受賞に対し岡村さんは「このような賞をいただき大変ありがとうございます。皆さんに支えられて、41年間教員として頑張りました」と感謝していました。

◀石原市長に受賞の報告をする岡村さん



## タイとの友好関係これからも

12/11

タイでスラムの子どもたちの教育支援などに取り組んでいるプラティープ・ウンソンタム・秦さんが、御前崎市を訪問しました。プラティープさんの活動を28年間支援し続けている市内の「プラティープ・ジャパン浜岡」のメンバーに、長年の感謝の気持ちを伝えるために、今回の訪問が実現しました。

◀市役所を訪れたプラティープさん(右から2番目)と関係者ら



## 東海大会でも楽しく元気よく

12/19

浜岡中女子ソフトテニス部が、12月1日、2日に開催された第16回静岡県中学対抗大会団体の部で優勝し、個人の部で、松本早紀・増田光予ペアがベスト8入りしました。東海大会出場を報告するために市役所を訪れた部員たちに石原市長は「東海大会でも楽しんで頑張ってください」と激励しました。

◀東海大会での活躍を誓う部員たち



## 市民の火災予防の意識向上へ

12/25

空気の乾燥に伴い、火災が多くなるこの時期に、火災予防意識の向上と、消防団の活動を理解してもらうことを目的とした、夜間特別警戒がスタートしました。

夜間特別警戒に先立ち、市役所正面玄関前では、夜警出陣式が執り行われました。夜間特別警戒は2月3日まで実施されます。

◀火災予防の願いを込めて、消防車が市内の巡回に出発した